

VOLLEY, Ligue A. Beauvais

L'Urssaf réclame plus de 260 000 € au Bouc

JOËL THIÉBAUT n'est plus président omnipotent du Bouc Volley depuis le 30 juin 2014. Mais son ombre et, surtout, sa gestion n'ont pas fini de hanter le club, aujourd'hui 11^e de Ligue A. L'Urssaf réclame en effet un peu plus de 260 000 € à Beauvais. Ce redressement, établi après un contrôle effectué en octobre 2015, porte sur les années 2012, 2013 et 2014.



Beauvais (Oise), le 24 juin 2014. En prenant la succession de Joël Thiébaut (à gauche) à la présidence du Bouc, Eric Battaller a hérité de la situation financière délicate du club : un redressement de l'Urssaf de plus de 260 000 € portant sur les années 2012, 2013 et 2014.

Le bras de fer entre l'Urssaf et le Bouc Volley dure depuis maintenant trois mois : une mise en demeure adressée en décembre par l'instance de recouvrement des cotisations de sécurité sociale et d'allocations familiales, puis un dernier avis avant poursuites envoyé au club en janvier. A chaque fois, le Bouc a contesté. Mais il n'en est pas quitte pour autant. L'Urssaf ayant décidé de poursuivre, le tribunal des affaires de sécurité sociale (TASS) de Beauvais a récemment signifié au club qu'il serait convoqué prochainement. La date n'a cependant pas été fixée.

C'est la dixième fois que le Bouc Volley est ainsi épinglé sous l'ère Joël Thiébaut. En 2012, un précédent contrôle portant sur les années 2009, 2010 et 2011 avait conduit à un redressement fiscal de 174 000 € pour taxes sur les salaires et TVA non payées. Mis en recouvrement en février 2014 et soldé quatre mois plus tard en juin, juste avant le départ de Joël Thiébaut de la présidence, ce redressement avait grandement contribué au déficit de 231 000 € pour les comptes clos au 30 juin 2014. Un déficit — officialisé en novembre 2014 par son successeur — dont le club ne s'est toujours pas remis et qui hypothèque grandement, aujourd'hui encore, sa survie.

La survie du club est en jeu

Eric Battaller, président depuis le 1^{er} juillet 2014, s'attend d'ailleurs à un grand oral délicat devant la DNCC le 15 avril. Obligé de composer avec le passif dont il a hérité, avec les récentes baisses de subventions des collectivités locales (125 000 € en moins de la part du département, 30 000 € en moins de la part de la municipalité) et avec le désengagement de partenaires privés cette saison, il devrait annoncer au gendarme financier de la Ligue un déficit prévisionnel au 30 juin 2016 de l'ordre de 180 000 € au bas mot. Des chiffres qui n'augurent rien de bon pour l'avenir du club.

Le Bouc Volley a beaucoup entendu parler de la famille Thiébaut ces derniers temps. Florent, fils de l'ancien président et d'ailleurs président du Bouc avant d'être licencié cet été pour raison économique, a assigné le club devant les prud'hommes, estimant son licenciement abusif (*notre édition du 9 mars*). Françoise Guilleman, femme de Joël Thiébaut, a attaqué le Bouc, réclamant 11 000 € en tant que présidente d'une société de conseil en relations publiques et en communication en contrat avec le Bouc de février à septembre 2014 (*notre édition du 11 mars*). Les quelque 260 000 € réclamés par l'Urssaf pour les années

2012-2014 de la présidence de Joël Thiébaut pourraient être « la goutte d'eau qui fait déborder le vase », selon Eric Battaller. Joint hier, le président du Bouc a refusé de s'exprimer sur le dossier du Tass mais il a en revanche indiqué que le club « réfléchit très fortement à porter plainte contre X pour mauvaise gestion égrégée et répétitive, sans attendre le résultat de l'audit » ordonné par le TGI de Beauvais en mars 2015. L'expert judiciaire en charge de cet audit portant sur les comptes du club des quatre dernières années espère remettre son rapport définitif au tribunal en juin prochain.

La 31^e journée

Vendredi	Laval - Valenciennes.....	0-3
	Nîmes - Creteil.....	-1-3
	Evrian TG - Sochaux.....	0-0
	AC Ajaccio - Niort.....	-2-0
	Auxerre - Boulogne-Bresse.....	-1-2
	Brest - Dijon.....	0-0
	Le Havre - Tours.....	-2-0
	Paris FC - Metz.....	-1-2
Samedi		
	Nancy - Lens.....	-1-0
Hier		
	Clermont - Red Star.....	0-2

Football. Ligue 2. Clermont - Red Star 0-2

Le Red Star toujours dans le coup

Clermont (Puy-de-Dôme)
De notre envoyé spécial

À LA MI-TEMPS, Florian Makhedjout avait donc eu le nez creux. « On vient ici pour prendre les trois points. Je pense qu'en seconde période, ça va passer... » C'est lui qui a offert en partie la victoire au Red Star, hier soir, à Clermont (0-2). D'un centre tir, repoussé sous la barre par Jeannin, le milieu de terrain a débloquent ce choc de haut de tableau (0-1, 62^e). Bouazza, en fin de match, a enfoncé le clou et fait le bonheur d'une équipe qui restait sur deux défaites à Nancy (2-0) et contre Auxerre (0-2).

Surtout, le Red Star retrouve sa 3^e place, provisoirement perdue lors des autres matchs de cette 31^e journée. Surprise de l'automne puis de l'hiver, le promu est toujours là avec l'arrivée du printemps... A sept journées du verdict, ça commence à sentir bon. On ne sait pas si le Red Star montera en Ligue 1. Mais le postulant a livré, hier soir, un match de costards. Car entre la 3^e équipe de Ligue 2 à domicile et la 2^e à l'extérieur, il n'y avait pas beaucoup de différence.



(Photo:QOR/la Montagne) / Richard Brunel.

Stade Gabriel-Montpied (Clermont), Hier. Les Audoniens de Julian Jeanneret remontent sur le podium.

En première mi-temps, où le Red Star « a mis du temps à se réveiller » comme le signalait Makhedjout, chacun avait eu sa grosse occasion. L'ex-Cristoflen Genest bute sur la main ferme de Bailion (30^e). Avant que Sifti ne voie son coup franc frôler le poteau droit de Jeannin (39^e).

Au repos, tout restait à faire. La défense audonienne, bien organisée autour de son leader Fournier (de

retour de suspension), tenait le choc face notamment à ce diable de Diedhion. Le meilleur buteur (20 réalisations) de Ligue 2 était remuant et surtout plus haut perché que tout le monde. Mais muet depuis huit matchs, le géant trouvait à chaque fois un impeccable Bailion. Il était dit que clermontois. A l'image d'un Gaëtan Laborde bien moins étincelant que lorsqu'il était devenu la coqueluche du stade Bauer (14 buts en National).

Des supporteurs ravis

Dans l'autre camp, celui d'un Red Star efficace, Bouazza envoye, lui, son coup franc en pleine lucarne (0-2, 89^e). L'apothéose d'un final où les Audoniens ont bien mérité d'aller saluer leurs supporteurs aux anges. En dépit de l'invitation du club, Guy Garrigues n'en faisait, lui finalement pas partie. Le dernier capitaine du Red Star en D1 (saison 1974-1975) était retenu par des obligations familiales dans sa région lyonnaise. Ça lui donnera une bonne occasion de venir pour l'événuel match de la (re)montée parmi l'élite...
STÉPHANE CORBY

	1.	2.	3.	4.	5.	6.	7.	8.	9.	10.	11.	12.	13.	14.	15.	16.	17.	18.	19.	20.
CLASSEMENT	Dijon	Nancy	Red Star	Le Havre	Metz	Clermont	Lens	Auxerre	Ajaccio	Tours	Boulogne-Bresse	Laval	Valenciennes	Mines	Evan TG	Mort	Sochaux	Creteil-Lusitans	Paris FC	
	60	31	17	9	5	52	25	27												
	P.	N.	D.	P.	D.	C.	Diff.													
	58	31	16	10	5	49	28	21												
	52	31	14	10	7	31	25	6												
	51	31	15	6	10	37	31	6												
	50	31	14	8	9	41	33	8												
	48	31	13	9	9	46	45	1												
	46	31	11	13	7	29	28	1												
	45	31	12	9	10	37	37	0												
	44	31	12	8	11	32	33	-1												
	40	31	9	13	9	30	28	-2												
	40	31	9	13	9	30	28	-1												
	40	31	11	7	13	42	47	-5												
	35	31	7	14	10	27	34	-7												
	33	31	7	12	12	28	34	-6												
	32	31	10	10	11	39	41	-2												
	31	31	7	10	14	33	35	-2												
	31	31	5	16	10	27	36	-9												
	29	31	5	14	12	24	30	-6												
	29	31	7	8	16	33	50	-17												
	20	31	1	17	13	21	37	-16												

Football

Pâques, un week-end fourre-tout

C'EST LA CONSÉQUENCE d'un calendrier surchargé et d'un bon nombre de matchs de rattrapage à placer avant le 5 juin. Le week-end de Pâques, certaines équipes joueront deux matchs. Et ce, en moins de 48 heures. Le point...

■ **En Championnat de Picardie**, 18 matchs (3 en DH, 4 en PH et 11 en Interdistricts) sont au programme à un horaire inhabituel : samedi à 16 h 30. Mais les classements ne seront pas pour autant à jour ce week-end, puisque d'autres matchs en retard sont programmés les 5 et 8 mai et que le match Portugais Beauvais - Arsenal Club (PID) n'avait toujours pas trouvé de date.

■ **En Coupe de l'Oise**, le match phare (AS Beauvais - Chambly) de ce 7^e tour a lieu vendredi (20 heures) au stade Pierre-Brisson. Ballygn - Liancourt, lui, dimanche (15 heures). Même horaire pour les six autres, mais lundi : Creil - Méru, Montataire - Fougères, Grandvilliers - Pont, Portugais Beauvais - Breteuil, Compiègne - Chantilly et Choisy - Senlis.

■ **En Championnat de l'Oise**, des matchs de retard (d'Excellence à 5^e Division) sont prévus dimanche et lundi.

En bref

AVIRON

■ **COMPÉIGNE** n'a qualifié dimanche aucun des onze bateaux présentés pour les Championnats de France bateaux courts à Cazaubon du 1^{er} au 3 avril. Lors de ces mêmes championnats de zone à Gravellines (Nord), Creil en a placé deux (en catégorie handisports) pour ce premier grand rendez-vous de la saison qui se déroulera dans le Gers.

ESCRIME

■ **LA BEAUVAISIENNE** Hélène N'Gom a pris ce week-end la 25^e place de la Coupe du monde à l'épée qui se déroulait à Budapest (Hongrie). Ses camarades de club, Mélissa Goram et Mary Cohen, ont terminé respectivement 58^e et 109^e. En masculins, énorme contre-performance d'Evrann Fonsou 206^e sur... 280.

COURSES SUR ROUTE

■ **HAMID JAOUANE** (Entente Oise Athlétisme) a remporté l'épreuve des 10 km des Printanières à Compiègne devant ses camarades de club, Philippe Bouville et Rachid Jaouane.

CYCLISME

■ **LE CC NOGENT** a été en demi-teinte hier lors du prologue du Tour de Normandie qui s'est déroulé à Carentan (Manche) sur 6,4 km. La meilleure performance a été pour Corentin Emenault, 27^e à 19^h25 du vainqueur, l'Allemand Lucas Liss.

SQUASH

■ **CAMILLE SERME** (Créteil), n^o 4 mondiale) défend son titre au British Open à Hull aujourd'hui. Coline Aumard (Créteil, n^o 33) a été battue au 1^{er} tour.